

**ALEJANDRO MORENO**

México con X de Xóchitl

Porque México exige capacidad, experiencia, visión, sensibilidad, inteligencia y pericia.

Porque México ya no tolera la complicidad, impunidad, hipocresía ni oportunismo, como tampoco a los sátrapas que han perdido la legitimidad para gobernar.

Porque México requiere políticas públicas eficaces y cercanas a la gente, que respondan a sus necesidades y no a dogmas; que solucionen los problemas multicausales de la sociedad y no les creen más de los que ya existen.

Porque México demanda dirección, rumbo, estado de derecho y futuro. Las creencias y los prejuicios son pésimos consejeros en la acción de gobierno y en su lugar, se requieren la gestión del conocimiento a través de diagnósticos y evaluaciones serias, que atiendan realmente los problemas, necesidades y exigencias de la sociedad.

Porque México demanda respeto, conciliación, trabajo en equipo, concordia y armonía para la resolución urgente de la gran cantidad de dificultades que lo aquejan.

Porque México es más grande que su clase gobernante, debe impulsarse que la sociedad crezca y alcance el máximo de sus capacidades sin que el gobierno sea un obstáculo ni un freno.

Porque México es más grande que su clase gobernante, debe impulsarse que la sociedad crezca y alcance el máximo de sus capacidades sin que el gobierno sea un obstáculo ni un freno.

Porque las libertades ciudadanas, como la de expresión y de difusión, son irrenunciables y deben ser garantizadas y respetadas innegablemente por la autoridad.

Porque es el tiempo de México y de las mujeres honestas, comprometidas y con una hoja de servicio intachable.

Porque México es más grande que cualquier grupo político, que sus problemas y que cualquier persona.

Por esas y otras razones es el tiempo de Xóchitl Gálvez Ruiz, responsable del Frente Amplio por México y aspirante a la candidatura presidencial por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el cual pone a su disposición el ejército de militantes mejor preparado y articulado en todo el territorio nacional, para hacer posible un México de justicia social, republicano, democrata y con educación de calidad.

Se trata de la mujer fruto de la cultura del esfuerzo a la que el prisma nacional y de cada uno de los Estados expresa su reconocimiento, pero sobre todo su apoyo para lograr vencer los obstáculos que el día de hoy el oficialismo ha tendido en el camino y levantamos con la victoria que permita que México supere la tragedia en la que Morena lo mantiene perennemente.



Por eso, Xóchitl Gálvez Ruiz es el mejor cuadro en las actuales circunstancias de nuestro país para representarnos y encabezar la lucha de recuperación que el pueblo mexicano demanda urgentemente.

Porque las necesidades de la gente no encuentran cabida en el dogma morenista y los recursos públicos han sido privatizados para satisfacer caprichos. Porque Xóchitl Gálvez Ruiz es la mujer de estrategia y acción que a lo largo de 30 años de carrera política ha demostrado que se crece ante la adversidad y que es capaz de unir a los diferentes para lograr un mejor futuro.

Porque México se escribe con X, con X de Xóchitl, la esperanza ha cambiado de manos. ●

Presidente Nacional del PRI